

Carta Presentación

Estimados / as compañeros / as:

Con fecha 30 de noviembre de 2004, el Director General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social os dirigió una carta en la que anunciaba el propósito de las Autoridades del Ministerio de organizar el próximo año un conjunto de actividades conmemorativas del I Centenario de la Inspección de Trabajo, animando a todos a colaborar en el éxito de la celebración.



Aunque el Programa de Actos no está todavía cerrado, el Director General me ha encargado que, como coordinador del Comité Organizador, os haga llegar un primer avance de las actividades que venimos preparando, y que pueden sufrir todavía alguna variación, sin perjuicio de que se os envíe el programa definitivo cuando esté ultimado.

La conmemoración se va desarrollar en torno a unos Actos Centrales que se realizarían los días 1 y 2 de marzo de 2006, coincidiendo con los cien años de la creación de la Inspección. Es propósito del Comité Organizador contar con la presencia de Su Majestad El Rey en el acto inaugural, a cuyos efectos se están realizando las gestiones oportunas para que así sea.

A lo largo de esos dos días se celebrarían unas Jornadas Técnicas cuyo contenido y participantes se está estudiando, al igual que el acto de clausura al que se pretende que asista el Presidente del Gobierno.

Como actos lúdicos, estamos preparando un concierto a celebrar el día 1 de marzo por la tarde y un almuerzo el día 2 de marzo con asistencia del Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales.

Como actividades complementarias de estos Actos Centrales, el Comité Organizador pretende sacar adelante una publicación monográfica que sea el resultado de las aportaciones de los inspectores y subinspectores en activo, a través de sus asociaciones profesionales; de los que fueron Jefes de la Inspección Central de Trabajo; de quienes han desempeñado o desempeñan en la actualidad el cargo de Director General de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, y también de todos aquellos que después de una primera andadura en la función inspectora como funcionarios del Sistema de Inspección, encontraron su auténtica vocación en la Cátedra o la Judicatura, desde donde podrán aportar su valiosa colaboración.

Dentro de este apartado se está preparando también la convocatoria de unos premios de investigación sobre distintos temas de interés que afectan a la Inspección. Sobre este asunto, lo antes posible, se publicarán las bases por las que se va regir la convocatoria.

En otro orden de cosas, es propósito del Comité Organizador conseguir la emisión de un sello de correos conmemorativo, para lo que se vienen realizando las oportunas gestiones con la Sociedad Estatal de Correos. También queremos contar con la aprobación de un logotipo del Centenario, para lo que en su momento pedimos vuestras ideas que esperamos recibir antes del 28 de febrero de 2005.

En fin, estamos pensando organizar una exposición conmemorativa si logramos reunir material suficiente para ello, por lo que en este punto es igualmente importante contar con vuestra colaboración, en la forma que ya se indicó a los Jefes de Inspección en la carta remitida con fecha 25 de enero de 2005.

No quisiera acabar sin recordaros, una vez más, que el éxito de los Actos Centrales de la conmemoración requiere de vuestro entusiasmo e ilusión, y muy especialmente de vuestra presencia masiva en los mismos que tenemos que planificar con la suficiente antelación, pensando en la reserva de hoteles, sala de conciertos, lugar de celebración del acto de apertura, etc. Por este motivo, aunque me consta que aún falta tiempo, me veo obligado, en nombre del Comité Organizador a pedir que todos aquellos que penséis asistir a las celebraciones centrales de los días 1 y 2 de marzo de 2006, nos lo comunicéis ante del 30 de abril de 2005, cumplimentando el cuestionario que acompaña a esta carta, contando con que se os abonarán los gastos de desplazamiento y alojamiento.

En espera de vuestra respuesta, os manda un saludo afectuoso vuestro compañero.



Carlos Navarro López